



Recueil de lettres sur Cyrano écrites par les élèves de 4E

publié le 12/02/2019

Les élèves de 4E ont écrit des lettres d'aveu à partir de Cyrano de Bergerac et, en accompagnement personnalisé, ils les ont mises au propre sur un parchemin fabriqué par leurs soins.

Voici le lien vers le livre numérique créé à partir de ces lettres :

<https://www.calameo.com/books/00293...>

Bravo à eux pour ce beau travail et cet investissement.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.